

企業立地推進懇話会の開催

平成12年度企業立地懇話会が、東京プリンスホテルで11月15日開催され、関東地区の企業をはじめ150名が参加しました。

須賀知事から県の紹介等があり、引き続き、清藤所長が当センターの業務・最近の研究成果について説明をしました。また、レーザー加工や新型インバーター回路の開発、新規焼酎酵母の開発など10テーマについてパネル発表（展示）も行いました。



立地懇話会

韓日国際セラミックスセミナーで口頭発表

第17回韓日国際セラミックスセミナーが11月29日～12月1日にかけて韓国の釜山市で開催されました。このセミナーは主に韓国と日本がセラミックス分野の技術交流・発展を図るために、両国が毎年交互に開催しています。最近では他の国からの参加も多くなりました。

今回は、当センターからデザイン工芸部桑原田聡研究員が「シラスバルーンを用いた軽量陶磁器」で口頭発表しました。

なお、来年は日本開催となり、国分市で11月20日～22日に行われる予定です。



セラミックスセミナーでの口頭発表
(デザイン工芸部 桑原田 研究員)

濱石素材開発部長が論文賞受賞



素材開発部の濱石和人部長が、11月30日に社団法人日本熱処理技術協会から平成12年度論文賞を受賞しました。

この論文は、鹿児島大学工学部機械工学科末吉秀一教授との共著で、「SUS304のガス窒化挙動に及ぼす大気中予加熱の効果」の論文が評価されたものです。

HPのアクセス件数100万件突破

当センターのホームページ（平成8年8月開設）へのアクセス件数が、この10月上旬に100万件を突破しました。

開設当初のアクセス件数は、年間5万件程でしたが、最近では7万件/月を越え、加速度的に増加しています。この理由として、インターネットの普及も大きいですが、お知らせ、刊行物、全国の研究成果データベース、技術相談110番、情報提供などその内容が充実していることが挙げられます。今後とも皆様のご利用をお願いいたします。